

# 「ミシュランタイヤを採用し、タイヤコストが約35%削減できました。」

## ミシュランタイヤは最高ですよ」

ミシュランタイヤを導入してからタイヤに対するコスト意識を見直すきっかけとなり、実際にタイヤ経費を約35%削減できました。その金額は300万-400万円にもなり、別の投資に活用することもできました。当初ミシュランタイヤは一部の運送会社しか採用できないような高価なタイヤだと思っていたのですが、実際はそうではありませんでした。初期投資の金額が多少高くてもロングライフによるランニングコストで見ればむしろ安価です。従来使用していたタイヤの寿命が約11万Kmだったのですが、ミシュランに変えてから約15万Km走行することができ、コスト削減に大いに貢献してくれました。今後はリグループによる更なるタイヤ経費の削減や窒素による燃費の削減にも取り組んでいきたいと思えます。



## 大和トランスポート株式会社

取締役社長 村西 孝介 様

中部・富山県 【工場間輸送】

<http://yamato-tp.com/yamato/>

ミシュラン トラック・バスタイヤ HP <https://www.michelin.co.jp/auto/michelin-truck-and-bus/truck-customer-stories>

